



Senado revisará a fondo reforma electoral, en beneficio de la patria, la democracia y el país: Monreal



KARINA ROCHA

El coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, aseguró que el Senado de la República actuará con responsabilidad, por lo que "vamos a revisar bien" la reforma electoral, en beneficio de la patria, la democracia y el país.

"No quiero adelantar visperas, pero aquí vamos a actuar con mucha mesura y responsabilidad, el Senado tiene esa característica, es una cámara de mesura, sensatez y cordura, y así vamos a actuar".

Recordó que casi todas las leyes han sido modificadas por las y los senadores y "no han sido aprobadas como vienen de la Cámara de Diputados, pues se mejoran, enriquecen y perfeccionan, y en ese ánimo estamos".

Sobre la opinión del **Presidente de que no se le mueva ni una coma**, dijo que es una decisión que respeta, pero que en el Senado se actuará con responsabilidad.

Monreal Ávila dijo que en caso de que prospere la reforma en la Cámara de Diputados, en el Senado se escuchará a todos; "no vamos a abandonar el diálogo y el acuerdo, aquí vamos a tratar de obtener consensos con todas las reformas, incluyendo esta".

Reiteró que **el Senado actuará con responsabilidad, por lo que es necesario esperar los tiempos y que la reforma prospere en la cámara de origen**.

Respecto de la "Marcha en defensa del INE", el legislador dijo que el Senado debe respetar el derecho elemental a la manifestación, el cual, precisó, se encuentra consagrado en la Constitución.

Afirmó que respeta este tipo de expresiones de la ciudadanía, así como el derecho a la libertad de opinión, expresión, imprenta y de reunión.

Dijo que **él asistió a más de cien manifestaciones, casi siempre defendiendo al movimiento y al Presidente López Obrador y "en muchas éramos cuestiona-**



dos, criticados, descalificados, pero nunca dejé de hacerlo porque creía en ello".

Expresó que es un derecho de los ciudadanos el manifestarse, "México así es, y esta ciudad ha sido el epicentro de grandes movilizaciones ciudadanas.

"Yo voy a actuar con tolerancia y con respeto y deseo que haya tranquilidad, cuidado, y que vayan al Zócalo, no creo que eso sea problema, que se manifiesten donde quieran y que sea una manifestación libre y respetada", manifestó el senador zacatecano.